

Maurice Mességué

UN PRÉCURSEUR ET ÉCRIVAIN DE RENOM

Né en 1921 dans le Gers (département au Sud-Ouest de la France), Maurice Mességué s'est battu tout au long de sa vie contre l'usage abusif des médicaments et des produits chimiques ainsi que pour l'usage d'une meilleure hygiène de vie.

Maurice Mességué a écrit plusieurs ouvrages de recettes de plantes qui ont eu un énorme succès, qui ont été traduits en 17 langues et qui ont été tirés à plusieurs millions d'exemplaires. Il a écrit notamment les ouvrages suivants

- Des hommes et des plantes
- C'est la nature qui a raison
- Réapprenons à aimer
- Mon herbier de santé

UN GUÉRISSEUR PAR LES PLANTES

Durant plus de 40 ans, Maurice Mességué a soigné des milliers de personnes. La presse avait fait la renommée de ce personnage qui guérissait les célébrités du moment, comme par exemple Winston Churchill, avec ses « bonnes plantes ».

Le tout premier centre de phytothérapie qui appliquait toutes ses recettes de plantes a été ouvert en Suisse. Des milliers de curistes ont pu ainsi, sans médicament, retrouver la santé. Avec son fils Didier, tout aussi passionné et avec le même charisme, « Swiss Phytotherapy® » développe maintenant de nouveaux centres dans des hôtels sélectionnés afin que nombreux soient ceux qui puissent en profiter.